

## Être famille d'accueil

Les familles d'accueil ouvrent leur porte et leur cœur et partagent leur maison et leur quotidien avec un jeune sportif ou une jeune sportive.

Les familles d'accueil hébergent "pour un temps" une jeune personne d'une autre région - nos jeunes tireuses et tireurs viennent de toutes les régions de Suisse. Cette personne est plus qu'un simple invité ; elle devient un membre de la famille qui participe à la vie quotidienne, l'enrichit et la complète. Grâce à la cohabitation et aux expériences communes, les familles d'accueil et les jeunes apprennent à se connaître très bien. Des amitiés se créent et sont entretenues après le temps passé ensemble.



Sous le nom de Swiss Shooting Academy (SSA) est constituée une association au sens des art. 60 ss. CC, dont le siège est à Schwadernau. <https://www.shootingacademy.ch/>. L'association a pour but d'exploiter la SSA (tir sportif) en collaboration partenariale avec les athlètes, les écoles, les entreprises formatrices, la Fédération sportive suisse de tir (FST), l'Office fédéral du sport (OFSP) ainsi que la Swiss Olympic Association (SOA). En tant que comité et association de membres, nous nous engageons pour des possibilités d'entraînement et de formation idéales pour les jeunes athlètes. L'objectif est d'encourager les talents de manière ciblée et de les faire passer du club à l'équipe nationale en passant par le canton et la région.

J'espère que le DU sportif, comme il est d'usage dans les milieux du tir, te convient. Merci de prendre le temps de prêter attention à cette lettre jusqu'à la fin.

En collaboration avec la Fédération sportive bernoise de tir (BSSVBE), nous t'écrivons en tant qu'ancien tireur possible ou tireur toujours actif. Dans le dernier numéro de Tir Suisse, juin 2023, on peut lire un portrait de la jeune tessinoise de 17 ans ALEXIA TELA. <https://www.swissshooting.ch/de/medien/magazin-schiessen-schweiz/>

Alexia fait partie des cadres de la SSA depuis l'automne 2022 et s'entraîne plusieurs fois par semaine à Bienne et dans les environs. Elle vit depuis bientôt un an à Bienne dans une famille d'accueil et y fréquente l'école de commerce. En changeant de lieu de vie pour s'entraîner à Bienne et dans les environs, elle peut notamment réduire les longs trajets pour se rendre à l'entraînement. Erich Sutter, responsable de l'encadrement des athlètes de la SSA, accompagne Alexia et sa/ses famille(s) au

quotidien. Grâce à son soutien, une solution a pu être trouvée pour l'école et le logement. Il s'est également engagé pour qu'elle trouve des contacts au sein du club de tir sportif de Winistorf et qu'elle puisse suivre l'entraînement hebdomadaire du club avec des personnes partageant les mêmes idées. C'est pour le sport qu'elle a quitté la région ensoleillée du Tessin. Ses parents et sa famille accordent une grande confiance aux personnes de référence du SSA, au club et à la famille d'accueil qui accompagnent leur fille au quotidien. C'est aussi un point important sur le chemin du sport d'élite.

L'exemple d'Alexia Tela montre l'importance, mais aussi la valeur, des personnes qui s'engagent en tant que familles d'accueil et qui mettent à disposition un foyer "pour un temps". **Nous sommes à la recherche de familles d'accueil engagées et intéressées par les athlètes qui, comme Alexia Tela et sa famille, sont prêts à lâcher prise et à emprunter de nouvelles voies. Peut-être est-ce toi - nous serions ravis !**

Fais partie de l'accompagnement au quotidien et apporte une aide et un soutien précieux aux jeunes tireuses et tireurs qui, comme Alexia, sont prêts à suivre un parcours scolaire ou professionnel à proximité des possibilités d'entraînement à Bienne et dans les environs, et qui sont prêts à s'engager dans la voie du sport d'élite.

Il est important que tous les membres de la famille soient ouverts, qu'ils s'intéressent aux jeunes athlètes et qu'ils aient un peu de temps. Pour que ces derniers se sentent à l'aise, il est important que les familles d'accueil montrent de l'intérêt et offrent des possibilités d'échange et d'activités communes.

Est-ce que tu pourrais t'imaginer devenir famille d'accueil et/ou as-tu encore des questions ? N'hésite pas à nous contacter. Nous répondrons volontiers à tes questions et t'informerons sur les bases d'une éventuelle collaboration. Si tu connais des familles dans ton entourage qui pourraient être enthousiasmées par un projet de ce type, fais passer le mot et informe ces familles en leur transmettant cette lettre. MERCI !

Président de l'association RLZ NWS & président de la BSSVBE : Martin Steinmann / 079 652 34 61 / [steinmann.m@bluewin.ch](mailto:steinmann.m@bluewin.ch)

ou

Responsable de l'assistance aux athlètes RLZ NWS : Erich Sutter / 079 415 95 57 / [suttererich@bluewin.ch](mailto:suttererich@bluewin.ch)

Merci de ton intérêt.

Salutations de camarades de tir



Monika Stuber  
Vice-président

A handwritten signature in black ink, appearing to read "M. Stuber".



Martin Steinmann  
Président

A handwritten signature in black ink, appearing to read "M. Steinmann".